

30. März 2023

Selbsteilungskräfte aktivieren

Meine Kinder, jeder Mensch hat von Mir in gewisser Weise die Möglichkeit bekommen, Selbsteilungen durchzuführen – bis zu einem gewissen Punkt. Was Erkältungen oder andere Zipperlein und Wehwehchen betrifft, so kann dort viel durch die körpereigene Heilkraft geschehen. Da aber der menschliche Körper sich hin und wieder Auszeiten nehmen möchte und der Mensch darauf nicht achtet oder es bewusst ignoriert, kann der Körper dann manchmal nicht anders reagieren, als ihn auf diese Weise für einige Tage oder auch Wochen aus „dem Verkehr zu ziehen“, damit Schlimmeres verhindert werden kann. Ist also eine Erkältung beispielsweise bei euch im Anfangsstadium fühlbar – aus eurer Sichtweise wohl gemerkt – so fühlt hinein, was der Auslöser und was die Ursache dafür war. Behebt ihr diese Faktoren, kann der Körper seine Selbsteilungskräfte aktivieren und ihr seid schnell wieder gesund. Alles wird gut! Amen.